
「科学オリンピックへの道 セミナー」アンケート

・他学年の優秀な人達と会話ができたことで自分の視野が広がった。

・レベルの高い講義を聞けていろいろな観点から物理を見ることができた。いろいろな分

野の講義を受け自分の興味がある分野以外のことも分かった。

・ほとんどの講義が今までに習ったことと、その応用・発展でよく考えれば理解できるも

のだったので、分かる楽しみがあった。また、時々でてくる難しくて分からない問題はじ

っくり考える良い機会になった。

・実際に物理オリンピックや物理チャレンジの様子を聞けて、身近なものに感じられた。

・実験が多く楽しみながら講義が受けれた。宿がきれいだった。

・高倉さん東川さんの話が具体的でおもしろかった。理論講演も実験も学校ではしないこ

とが多く良かった。

・基本的なことしか分かっていなかったけど、基本的なことから発展させて難しい内容を

教えてくださったので楽しかった。

・自習室は行ってみると楽しかった。

・今回はこのような催しを行ってくださりありがとうございます。今まで、手の届かない

所だと思っていたのが身近、とまでは言えないですが、少し近くに感じられました。

・国際物理オリンピック出場経験者の2人の話を聞いて、直接質問してアドバイスを頂い

たりできたのが貴重な経験になり、物理への興味が高まった。

・科学オリンピックのメダリストの先輩方の話を聞いて、物理はやっぱり魅力のあるおも

しろい学問だと再認識できた。また、自身で学ぶ方法についても具体的なイメージがもて

た。将来はやはり研究職に就きたいので、それに向けて物理への理解を深めていきたい。


